

『ホームドア』（11月5日配信）

こんにちは、戸田です。今回は、ホームドアについてお話しします。

仕事で新幹線で大阪へ行きました。大阪府内の駅で珍しいものを見つけました。

よく見るホームドアは、転落防止の左右に開くドアで、東京でもよく見かけます。

大阪も同様に、左右に開くホームドアがあります。しかし珍しいホームドアを見かけました。

私の生活圏内で使う駅では見たことがありません。左右に開くホームドアはありますが、非常に珍しいと思いました。大阪府民の方は普通かもしれませんが、私は珍しくて写真を撮ってきました。こちらです。お分かりですか。ドア型ではなく、ロープなんです。珍しいですね。ドア型であれば、電車が到着すればドアが左右に開き乗り降り出来ます。

では、ロープ型のホームドアの乗り降り方法は、どうすると思いますか。この写真を私の友人に見せたところ、ロープをかいくぐるとか、その都度はさみで切るとか言っていました。どうすると思いますか。大阪の方は、みなさんお分かりだと思います。私も知らなかったの、電車が到着した時、どうなるのかを見ていました。結果がこれです。ロープが上に上がり、乗り降りできるようになるんです。電車のドアが閉まると、ロープがまた降りてきます。ロープが上下するんですね。珍しくて写真を撮ってしまいました。

大阪に行った際には、ぜひ見てみてください。